



COMMUNICATION
CONSEIL CULTURE

APRES LA FERMETURE DE ROISSY PIAC

CLERMONT FERRAND DANS LES TUYAUX POUR ETRE TRANSFORMEE EN PPDC MF

Alors que le 6 mars, elle annonçait tant aux fédérations syndicales qu'aux personnels la fermeture de Roissy PIAC, la BSCC continue à restreindre son réseau et poursuit sa politique de fermetures et de transformations des plateformes industrielles courrier. Cette fois, ce sera le tour de la PIC de Lempdes (Clermont Ferrand) d'en faire les frais et de se transformer en plateforme multi flux (PPDC MF) en janvier 2026.

Un environnement qui évolue

La Baisse des volumes courrier de 20% en 3 ans aura eu raison de la PIC de Lempdes. Face à l'augmentation du colis et à l'activité LOG'ISSIMO qui se développe, la BSCC qui adapte son modèle économique lui impose de se transformer en plateforme multi flux. Pour cela, elle va investir 2 millions d'€ afin que le site d'aujourd'hui puisse regrouper à l'horizon 2026 les services opérationnels du bassin clermontois. Les activités de traitement du courrier seront progressivement transférées sur les PIC de MAUGUIO, Cestas et Saint Priest. La PIC dans sa transformation conservera les activités de collectes et remises, S3C, Marquéo, Hub transport concentration et dispersion. L'agence LOG'ISSIMO du bassin Clermontois développera au sein de la future PPDC MF ses activités de collectes, remises et de nouvelles activités logistiques de préparations et livraisons de commandes.

Une BSCC et une DEXCIL qui avancent seules

La CFDT elle dénonce la méthode, pour autant, elle se satisfait que cette nouvelle annonce ne se traduise pas par une fermeture sèche et permette de maintenir des activités sur site et par voie de conséquence des emplois. En sortant les cartes unes à unes de leurs manches, la BSCC et la DEXCIL n'en mesurent pas les conséquences sur nos collègues. Ces dernières années, par manque de visibilité sur l'avenir des métiers du traitement, le climat sur les PIC est très anxiogène, il n'est donc pas nécessaire d'en rajouter...

Pour la CFDT, une telle vision du dialogue social est inacceptable. Pour préparer 2030, le schéma industriel doit être partagé avec les personnels des PIC et leurs représentants en toute transparence.



La CFDT revendique une concertation urgente sur :

- ▶ L'évolution du schéma industriel en PIC,
- ▶ L'avenir des métiers du traitement.
- ▶ L'accompagnement des personnels impactés tant sur les PIC en transformations ou fermetures que sur les PIC prenantes

